



**15 Pièces**

**535 m<sup>2</sup>**

**Réf. 8710E**

**1 732 000 €**

**Ploumilliau**

Maison à vendre (22300)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité- Ploumilliau-Idealement situé entre la côte des bruyères et la côte de Granit rose, au cœur d'un parc arboré de plus de 4 hectares, majestueux manoir du XVII-XVIIIe siècle inscrit monument historique et ses dépendances en pierre d'environ 450 m2. Le manoir : hall d'entrée d'époque salon, cuisine aménagée et équipée 2 chambres salle d'eau et combles aménageables . La cour intérieure du manoir, accueille 5 chambres d'hôtes et le gîte autour d'un jardin intime . A proximité de villes de Perros-Guirec, Lannion, Trégastel ou Ploumanach . A 5 minutes en voiture de la mer . Depuis le ...

Exclusivity- Ploumilliau-Ideally located between the Côte des Bruyères and the Côte de Granit Rose, in the heart of a wooded park of over 4 hectares, majestic 17th-18th century listed manor house and its stone outbuildings of approx. 450 m2. The manor house: period entrance hall, living room, fitted and equipped kitchen, 2 bedrooms, shower room and attic for conversion. The manor's inner courtyard is home to 5 guest rooms and the gîte, set around an intimate garden. Close to the towns of Perros-Guirec, Lannion, Trégastel and Ploumanach. 5 minutes by car from the sea. From the GR34 (customs ...

**KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

